

## **Communiqué**

Le ministère de l'Environnement, de la Gestion des déchets solides et du Changement climatique informe le public que l'événement prévu dans le cadre de la Journée internationale de la protection de la couche d'ozone, comprenant un atelier de peinture ainsi que des jeux interactifs et éducatifs, initialement programmé le vendredi 19 décembre 2025 à la mairie de Port-Louis, a été reporté à une date ultérieure, qui sera communiquée prochainement.

Le ministère remercie le public pour sa compréhension et son soutien continu.

**Ministère de l'Environnement, de la Gestion des déchets solides et du Changement climatique**

**17 décembre 2025**